

## Carnet RH : En 1914, un professeur d'université gagne 6 fois plus qu'un instituteur. Et en 1939 ?

28-05-2015

avec

- Réponse : 3,5 fois plus

-

Et aujourd'hui environ 2,7 fois plus.

-

En 1914, le traitement moyen mensuel net d'un professeur d'université en fin de carrière est de 1250 anciens francs, soit environ 4200 euros en pouvoir d'achat aujourd'hui.

-

En 1939, il atteint 8200 anciens francs, soit environ 3900 euros en pouvoir d'achat actuel.

-

En 1914, on trouve des appartements de cinq pièces dans les beaux quartiers parisiens pour 60 000 anciens francs, soit quatre années de traitement en fin de carrière d'un professeur d'université.

-

En 1939, on en trouve pour 140 000 anciens francs, soit un an et demi du même traitement !

(Sources : Insee & [www.jourdan.ens.fr/piketty/](http://www.jourdan.ens.fr/piketty/))